

## **71330 - Le port d'une montre à la main droite est il conforme à la Sunna?**

---

### **question**

Il y a quelqu'un qui me conseille à porter ma montre à la main droite sous prétexte que le Messager d'Allah (bénédition et salut soient sur lui) encourageait l'usage de la droite. Est-ce exact?

### **la réponse favorite**

Il n'y a aucun inconvénient à porter une montre à la main droite ou gauche. On choisit le plus confortable. Cela ne peut pas être considéré comme contraire à la Sunna.

Cheikh Ibn Baz (puisse Allah lui accorder Sa miséricorde) a dit: « il n'y a aucun inconvénient à porter une montre ou une bague à la main droite ou gauche car il a été rapporté par une voie sûre que le Prophète (bénédition et salut soient sur lui) a porté une bague tantôt à sa main droite tantôt à sa main gauche.» Avis juridiques consultatifs islamiques (4/255)

Cheikh Muhammad ibn Salih al-Outhaymine (puisse Allah lui accorder Sa miséricorde) a dit: « porter une montre à la main droite n'est pas meilleur que la porter à la main gauche car la montre ressemble à la bague. Aucune différence entre la mettre à la main droite ou à la main gauche. Nul doute cependant qu'il est plus confortable de la mettre à la main gauche pour pouvoir la regarder et la mettre à l'abri, étant donné que la main droite reste plus mobile et s'expose à plus de risques. L'affaire est l'objet d'une grande latitude. Aussi, ne doit pas dire que la Sunna vaut qu'on la porte à la main droite car elle permet le port d'une bague à l'une et l'autre main. Or la bague ressemble beaucoup à la montre. » Extrait de *charh al-moumti'e* (6/110)

Allah le sait mieux.